



Kulturzelt Braunschweig e.V.

Frankfurter Straße 3 A

38122 Braunschweig

PRESSEMITTEILUNG

„Grinsekatz“ – Kulturzelt Braunschweig e.V. erweckt Okergelände im Bürgerpark aus dem Dornröschenschlaf

Nachdem die große Eventfläche an der Oker schon seit einigen Jahren nicht aktiv bespielt wurde, bahnt sich nun etwas Neues an in Braunschweigs Kulturszene. Mit „Grinsekatz“ stellt sich der Verein Kulturzelt Braunschweig e.V. der Herausforderung, die Location wieder aufleben zu lassen.

Mitmachen erwünscht: Kultureller Freiraum für neue Ideen

Seit einiger Zeit wird in der Lokalszene heiß diskutiert, was mit dem Areal der ehemaligen Okercabana geschehen soll. Nun steht fest: Der Verein Kulturzelt Braunschweig e.V. wird diesen außergewöhnlichen Ort wieder aufleben lassen und hat dafür bereits die Location gepachtet. Das derzeit größte Anliegen des Vereins ist es weiterzumachen und dafür bleibt nicht mehr viel Zeit, denn schon bald locken die steigenden Temperaturen die Braunschweiger wieder ans Wasser: „Das gesamte Team arbeitet aktuell auf Hochtouren, um die Vision für das Okergrundstück schnellstmöglich umsetzen zu können“, beschreibt Beate Wiedemann die Ambitionen. „Wir wollen diesen beliebten Standort für Unterhaltung und Freizeitvergnügen erhalten und ihm zeitgleich einen noch stärkeren Kultur-Fokus verleihen.“ Dafür wird es neben dem allseits beliebten Strand und dem Bootssteg auch eine Kulturbühne geben, die regelmäßig bespielt wird. Es sollen aber nicht nur eigene Ideen umgesetzt werden. Die Fläche könne zusätzlich auch für kreative Kooperationen genutzt werden. Der Verein freut sich auf neue Partnerschaften und ist offen für fantasievolle und spannende Projektkonzepte. Vorerst gehe es aber vor allem darum, den Ort schnellstmöglich wieder für alle zugänglich zu machen. Mit seiner idyllischen Lage bietet sich „Grinsekatz“ zudem für die verschiedensten Anlässe, wie zum Beispiel Feiern und Gruppenbuchungen an.

Bühne frei: Kulturvergnügen für Groß und Klein

„Es ist uns auch immer eine Herzensangelegenheit, eine ganz besondere Atmosphäre zu schaffen. Wir möchten alle unsere Besucher zu einer Auszeit vom Alltag einladen“, beschreibt Wiedemann die Pläne für die Zukunft. Dafür sollen dann sowohl Unterhaltungsformate für die jungen Besucher, aber auch für die Erwachsenen stattfinden. Langfristig gesehen möchte der Verein das volle Potenzial des Geländes ausschöpfen und den Besuchern eine erlebnisreiche Zeit an der Oker ermöglichen.

„Grinsekatz“ reiht sich in eine große Vielfalt von bereits etablierten Formaten des Kulturvereins ein. Mit Veranstaltungen wie dem Kleinkunstfestival Schloss-Spektakel, dem Straßenmusikfestival Buskers Braunschweig und KulturImZelt stellt der Verein alljährlich große Events auf die Beine – immer mit dem Ziel dem Publikum eine unbeschwerte Zeit mit einem bunten Unterhaltungsprogramm zu bieten.

Weitere Informationen zu „Grinsekatz“ gibt es demnächst unter www.grinsekatz.de oder auf Instagram unter www.instagram.com/grinsekatz.braunschweig. Konkrete Anfragen können bereits jetzt an info@grinsekatz.de gestellt werden.

ECKDATEN

„Grinsekatz“ – Kulturzelt Braunschweig e.V. erweckt ehemaliges Okercabana-Gelände wieder zum Leben

PRESSEKONTAKT

Kulturzelt Braunschweig e.V. | c/o Call The Dude GmbH
Lynn Luise Zuber | presse@k-i-z.de | 01578 5308768